



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 10 de Septiembre de 2025 – N.º 2238



## LANZAMIENTO OFICIAL DE LA 34° EDICIÓN DE LA ESTUDIANTINA 2025 EN PLAZA MITRE

La ciudad de Goya se prepara para vivir una nueva edición de una de sus celebraciones más esperadas: la Estudiantina 2025, que este año llega a su 34° edición y tendrá lugar del jueves 18 al sábado 20 de septiembre en el “Campo Amigo” (ex predio Massalin Particulares).

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los barrios.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 10 de Septiembre

1865: Fue bendecida en Buenos Aires la nueva Iglesia de Nuestra Señora de Monserrat, después de finalizarse la obra que había comenzado a edificarse en 1755.

1956: Muere en Buenos Aires el poeta, prosista y autor teatral Vicente Barbieri. Fue uno de los principales representantes de la llamada Generación del 40. Cultivó una poesía de cierto prestigio heráldico en la que asoma, por momentos, su pasión agrícola. Fue presidente de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE). Nació en Alberti (provincia de Buenos Aires) el 31 de agosto de 1903.

1985: Día del Terapista Ocupacional.

1987: Muere en el Paraguay la cantante Aimé Painé. Se le hicieron funerales de acuerdo con su rito aborígen.

2003: Día Mundial para la Prevención del Suicidio.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



Goya Ciudad  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## LANZAMIENTO OFICIAL DE LA 34° EDICIÓN DE LA ESTUDIANTINA 2025 EN PLAZA MITRE

La ciudad de Goya se prepara para vivir una nueva edición de una de sus celebraciones más esperadas: la Estudiantina 2025, que este año llega a su 34° edición y tendrá lugar del jueves 18 al sábado 20 de septiembre en el “Campo Amigo” (ex predio Massalin Particulares).



El lanzamiento oficial se realizó en la mañana del miércoles 10 de septiembre en la Plaza Mitre, en el marco de una conferencia de prensa que contó con la presencia de autoridades municipales, educativas y estudiantiles. Antes de iniciar, se llevó a cabo un minuto de silencio en conmemoración del Día Mundial de la Prevención del Suicidio.

Estuvieron presentes el intendente doctor Mariano Hormaechea; la secretaria de Educación, Sonia Espina; el secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; los directores de Deportes, Alejandro Lago; Juventud, Gastón Espinosa; Prevención de Adicciones, Vanesa Morales; Cultura, Manuel Zampar; Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez; Prensa, Alejandro Medina; el subsecretario de APS, doctor Emilio Martínez; el coordinador Digital 4.0, Juan Pablo Martínez; además de rectores, profesores, alumnos y representantes de la UCESG.

También participaron la actual reina, Brisa Martínez, junto a sus princesas Julieta Sulligoy y Nahara Aceval, además de los candidatos a reina y rey de los distintos colegios de la ciudad.

### **INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA**

El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea, inició su

intervención destacando el marco del lanzamiento: “Sin duda que nosotros como Estado municipal nos adherimos a este día tan importante, este Día Internacional de la Prevención del Suicidio. Sabemos de esta problemática, nos preocupa; es un problema transversal a toda la ciudadanía, a toda la provincia, a todo el país, y es un día importante para poner esto sobre la mesa, seguir hablando, seguir informando y seguir ocupándonos de esta problemática tan grave”.

Luego, hizo referencia al compromiso asumido desde el inicio de su gestión para acompañar la Estudiantina: “Nos hemos reunido con el Consejo de Rectores y les planteamos la decisión de acompañar este evento tan importante de nuestros estudiantes, que es la querida Estudiantina. Todos pasamos por ahí, también me ha tocado, y la verdad que cuando llegaba esta fecha nos poníamos muy ansiosos de poder participar, estar, compartir en ese encuentro que se realiza en el campo deportivo que tenemos en la ciudad”.

Hormaechea subrayó el trabajo conjunto y la responsabilidad de las instituciones: “Desde el primer momento reivindicamos este acompañamiento de la Municipalidad de Goya, apoyando el trabajo responsable, solidario y comprometido de cada una de las autoridades, rectores y profesores de

las distintas escuelas, que junto a nuestros estudiantes hacen posible que todo salga de la mejor manera”.

También felicitó especialmente a los estudiantes organizados en la UCESG: “Quiero felicitar a cada uno de ustedes, los estudiantes que conforman la UCESG, y reivindicar también su participación, comprometerse, poner su tiempo, trabajar para realizar esta Estudiantina. En estos tiempos donde muchas veces la participación pública y la de los centros de estudiantes tienen mala prensa, reivindicar la participación por el trabajo y por el bien común, en este caso, la organización de un evento tan importante que tiene que seguir creciendo en nuestra ciudad”.

El intendente cerró con un mensaje de respaldo político e institucional hacia la juventud: “Agradecerles a todos ustedes, a los estudiantes, y decirles que en este tiempo que sigue hacia adelante, donde el vecino de la ciudad ha acompañado la continuidad de este proyecto político, nosotros reivindicamos el trabajo conjunto. Cuenten con nosotros para acompañarlos, para apoyarlos y para que esto pueda seguir creciendo. Muchísimas gracias a todos y sigamos trabajando juntos”.

### **PROFESORA GRACIELA BÁEZ**

Posteriormente, en representación del Consejo de Rectores, tomó la palabra la profesora Graciela Báez, directora de la Escuela Normal “Mariano I. Loza”, quien expresó con emoción la importancia de este acontecimiento en la vida estudiantil y cultural de Goya.

“Hoy nos volvemos a encontrar para dar el lanzamiento oficial a nuestra tan esperada Estudiantina, que este año celebra su 34° edición. Para algunos puede ser una edición más, pero para quienes vivimos y sentimos la Estudiantina como parte fundamental de nuestra identidad, es una experiencia única que solo puede expresarse al ver a nuestros jóvenes disfrutarla y hacerla suya”.

La docente resaltó el lugar privilegiado de la Estudiantina dentro del calendario local: “Sin duda

podemos decir que Goya tiene dos fechas muy importantes en su calendario: la Fiesta Nacional del Surubí y la Estudiantina, un evento donde los verdaderos protagonistas son los estudiantes, una fiesta hecha por y para ellos, acompañada siempre por las comunidades educativas a las que pertenecen y, por supuesto, por el municipio”.

Además, subrayó el valor del trabajo en conjunto: “Porque detrás de toda propuesta educativa deben estar presentes, sin excepción, las escuelas, las familias y el Estado”.

La profesora Báez agradeció el esfuerzo de todos los actores que hacen posible la Estudiantina: “Corresponde agradecer profundamente el apoyo constante de los rectores, de los profesores asesores, de la Municipalidad de Goya y, por supuesto, no podemos dejar de mencionar la estructura sólida que sostiene esta celebración: la UCESG. Sin la organización y el compromiso que ellos ponen, la edición N° 34 no sería posible”.

Finalmente, reflexionó sobre el trabajo colectivo de los jóvenes y dejó un mensaje inspirador: “En este trabajo, los centros de estudiantes nos enseñan lo que Henry Ford expresó con tanta claridad: reunirse es un comienzo, permanecer juntos un progreso y trabajar juntos es el éxito. Con aciertos y desaciertos, lo logran en equipo. Para concluir, quiero compartir unas palabras del Papa Francisco dirigidas a los jóvenes: hagan lío, porque cuando sentimos que ustedes están vivos, a los adultos solo nos queda acompañar”.

### **Actividades de la Estudiantina 2025**

Tras las palabras, se dio a conocer el cronograma oficial. La tradicional partida de la antorcha se realizará el jueves 18 de septiembre desde el Colegio Francisco Pinaroli. El recorrido comprenderá la calle José Gómez, continuará por avenida Madariaga y Leandro N. Alem, hasta llegar al Campo Amigo, donde se concentrarán las actividades.

El evento se extenderá durante tres días, con competencias deportivas, actividades culturales y la esperada elección de reina, rey, princesas y príncipes de la edición 2025. Las

jornadas tendrán su cierre el sábado 20 de septiembre, coronando un fin de semana de celebración, identidad y protagonismo juvenil.

---

## PLUVIAL DE CALLE BRASIL PRODEGO INICIÓ OBRAS DE 120 METROS LINEALES DE CAÑERÍA

La mencionada dependencia comenzó con los trabajos de colocación del pluvial de calle Brasil, entre Maestro Argentino y J.M. Estrada.

La obra comprende 120 metros lineales de cañería de polietileno de alta densidad (PEAD), de 60 mm de diámetro, con las respectivas bocas de tormenta.



---

## CENTRO DE DÍA “ENRIQUE PICHÓN RIVIERE”

En la proximidad a cumplir el Centro de Día “Enrique Pichón Riviere” su primer año de conformación y habilitación, el subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez puso en valor las acciones del mencionado espacio terapéutico destinado a la salud mental de los vecinos de Goya. De igual modo, en relación a la decisión del intendente de crear un ámbito adecuado, el espacio físico con los recursos humanos necesarios para la atención, la incorporación de profesionales de la salud.



“Este es un día para reflexionar, para tomar conciencia que el suicidio se puede evitar, trabajando juntos todos los actores sociales”, aseguró el Dr. Emilio Martínez.

El funcionario, en declaraciones a Radio Ciudad rescató el trabajo en equipo con varias áreas del municipio en el Centro de Día, enumeró las atenciones brindadas y llamó a un trabajo articulado, en equipo, en red con las organizaciones de la sociedad civil, con el propósito de recrear acciones preventivas.

### SOCIEDAD ACTIVA: RECUPERAR LOS VÍNCULOS FAMILIARES

El Dr. Emilio Martínez también hizo referencia a la fecha de concientización de la prevención del suicidio, llamando a constituirnos en “una sociedad activa, a recuperar los vínculos con la familia, con los amigos, haciendo saber al otro que no está solo”.

### ANIVERSARIO DEL CENTRO DE DÍA

El subsecretario de Salud reseñó: “El Centro de Día fue inaugurado el 10 de octubre del año pasado, y está próximo a cumplir su primer aniversario, algo muy necesario para atender la demanda de la salud mental de la población”.

“Con Mariano (Hormaechea) siempre hemos venido conversando sobre la necesidad de un centro terapéutico

relacionado a la Salud Mental. Si bien existía en la ciudad, en otro contexto social, estaba a cargo un amigo de otro espacio político (Daniel Delguis), quien ha fallecido. Después se cerró, antes que asuma Ignacio Osella. La preocupación siempre estuvo en la visión de Mariano desde su asunción, así se crea la Dirección de Salud Mental, buscamos el espacio, el lugar, y se concretó en el ex dispensario dermatológico en desuso. Hablamos con las damas del Patronato del Enfermo de Lepra y se llegó al acuerdo para abrirlo. Estamos próximos a cumplir este primer año, en pleno funcionamiento, con más de 70 usuarios diarios, con atenciones de psicólogos, con la colaboración del Dr. Ojeda en psiquiatría. Teníamos otra psiquiatra, quien por razones laborales no pudo seguir, la Dra. Mazzaro”, aclaró.

“Es un tema complejo de múltiples aristas, estructural, con estadísticas que marcan cifras alarmantes de intento o de suicidios, de allí la ocupación con los recursos municipales”, sostuvo el funcionario en relación a esta problemática.

“Agradecemos a aquellos que han tendido la mano, es un gran desafío, por eso duele el uso político despiadado de las críticas. Pero seguimos trabajando, con talleres en escuelas y barrios. Me queda grabado la necesidad de valorar el sentido de la familia; esto se puso en conocimiento en la jornada del pasado viernes, donde los “Ángeles del Puente” comentaron las acciones de 24-7 que realizan. Allí es donde se ratifica esto de estar, acompañar, escuchar, es imprescindible esta actitud, estar atento a las señales, aquellas que expresan que puede atender contra su propia vida, para acudir a estos espacios para salvar vida”.

“Es un trabajo que requiere desarrollar todo en equipo: la municipalidad, la comunidad, los profesionales abocados a esta tarea”, exhortó.

#### **FORMACIÓN DE UN EQUIPO DE SALUD MENTAL**

El responsable de APS consideró: “Nosotros, desde el inicio buscamos la formación de un equipo de salud mental municipal, en el contexto de la Atención Primaria de la Salud, como punto intermedio con el Hospital, que tenemos en el ámbito de la salud pública de Goya”.

#### **PROFESIONALES DE LA SALUD**

En el diálogo radial, detalló: “Nosotros hemos invitado a todos los sectores, a los profesionales de la salud mental a participar del proyecto, esto no tiene color político, no es una exclusividad de una administración, es una política pública, política de estado. Muchas veces las críticas virales desde las redes afectan a la población. Aceptamos las críticas constructivas para mejorar las acciones a partir de la escucha, no es fácil estar, por eso valoro la acción del profesional que se involucra en la salud pública. En una ciudad como la nuestra, es complejo, por eso firmamos un acuerdo con el Hospital; se trabaja, hay muchos aspectos para mejorar, nos reunimos con el equipo del centro de día para mejorar esta atención. Entendemos que requerimos fortalecer el vínculo de la familia, los lazos, nadie merece estar solo, se puede consultar con el profesional, asistir a este centro que está creado para este fin”.

#### **USO RESPONSABLE Y PRUDENTE DE LAS REDES**

El Dr. Martínez aconsejó: “Debemos ser prudentes en el uso de las redes porque es una manera de profundizar el dolor de quien ha perdido a un ser querido a partir de esa decisión del suicidio. Nuestro trabajo, lamentablemente se evalúa desde la pérdida. En este centro de día muchas personas encontraron soluciones, alivio, evitando esas situaciones, pero eso no se mensura. Es duro cuando dicen: “no hacen nada”, pero estamos haciendo desde esta gestión municipal, y la gente ratificó la confianza. Quedó demostrado en la última elección, con una sensibilidad hacia esta temática de la salud mental, por eso se complejizará la atención”.

## SALUD INTEGRAL

Más adelante explicó: “En nuestras salas trabajamos todos los aspectos: hace poco habilitamos un centro de estimulación temprana, psicopedagogía y fonoaudiología en la Sala Cabecera, con las profesionales correspondientes. Es una política de estado llevada adelante desde esta administración, desde nuestra Subsecretaría de Salud, la Secretaría de Desarrollo Humano. De la misma manera con todo el equipo de las áreas municipales, Fortalecimiento Familiar, la Dirección de la Mujer con la problemática de salud mental y género, Dirección de Prevención junto al DTC, somos un equipo municipal que estamos poniendo muchas garras a esto. Es un problema transversal, que atraviesa a todas las familias sin importar la clase social, y seguiremos trabajando”, enfatizó.

## REFLEXIÓN, CONCIENCIACIÓN Y ACOMPAÑAMIENTO

Al final de la entrevista, en relación al 10 de septiembre, el subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez invitó: “Este es un día para reflexionar, tomar conciencia que el suicidio se puede evitar a través de la intervención de todos los actores sociales. Debemos trabajar de manera conjunta, estar atento a las señales y acudir a los centros terapéuticos informando de la situación”.

“Debemos valorar el coraje de Mariano Hormaechea de poner el tema sobre la mesa para discutir. Eso trae elogios y críticas; nuestra función es fundamental, pero hacemos el llamado particular de trabajar especialmente con los afectos, la familia, y tengan la seguridad de contar con este espacio terapéutico, este Centro de Día próximo a cumplir un año de funcionamiento”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## “INTRODUCCIÓN A LOS EVANGELIOS”

# ROLANDO CAMOZZI BARRIOS PRESENTÓ NUEVO LIBRO

El padre Rolando Camozzi Barrios, ante un auditorio colmado, presentó su nueva obra literaria titulada: “Introducción a los Evangelios”.



De la presentación realizada en la Casa de la Cultura este miércoles, participaron el director de Cultura Manuel Zampar, el presidente de la SADE Goya Felipe Farquharson, el cura párroco de la Catedral, padre Jorge Ariel Giménez, la directora de

Cultura de la Municipalidad de Carolina Milagros Guzmán, docentes, escritores, periodistas, amigos del escritor, público en general.

Tras la lectura del currículum del literato, el director de Cultura Manuel

Zampar hizo entrega de la Disposición 15/25 por la cual se declara de "Interés Cultural" la presentación del libro "Introducción a los Evangelios", augurando éxitos en el acto mencionado.

El profesor José Erasmo Gauto tuvo a su cargo presentar una semblanza de Camozzi Barrios, motivo por el cual escogió hacerlo desde tres perfiles: consagrado a Dios, educador, y el de una persona de gran humanidad.

Al poner en conocimiento aspectos de la vida del autor, recordó el vínculo de amistad que el sacerdote y escritor mantenía con Alberto Devoto, obispo de la Diócesis. Tiempos donde, a su vez, desde su rol como docente se caracterizó por ser un formador comprometido con la realidad, siendo "alguien que transmite cercanía", tal lo afirmó Gauto.

El profesor Gauto, además, se permitió adelantar que en el libro Camozzi Barrios aborda también el relato de los evangelios apócrifos, donde se narra la niñez de Jesús.

Al dar lugar al autor para que ahonde en la presentación de la obra literaria, Rolando Camozzi Barrios agradeció

primero la recepción, la calidez transmitida por todos los presentes, y particularmente al director de Cultura por permitir hacer conocer su obra en Goya en la Casa de la Cultura.

Durante su exposición brindó los detalles de la obra de referencia, posibilitando luego interactuar con el público.

Vale mencionar que el sacerdote, escritor y docente, obsequió un ejemplar de "Introducción a los Evangelios" a las Bibliotecas Populares de la ciudad: "Domingo F. Sarmiento", "Marta Elgul de Paris" y "Barrios del Sur". Por otra parte, dada la cantidad de libros en su poder, decidió junto a la Dirección de Cultura sortear los mismos entre los presentes.

El público, funcionarios, escritores y periodistas, reconocieron la valía del autor, la importancia de su nueva obra, y agradecieron por esta oportunidad de acceder al conocimiento de un trabajo que ha llevado tiempo de estudio e investigación.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Este jueves 11

## GOYA CONMEMORA EL 137° ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE SARMIENTO "EL PADRE DEL AULA"

La Municipalidad de Goya invita a toda la comunidad a participar este jueves 11 de septiembre del acto conmemorativo por el 137° Aniversario del fallecimiento de Domingo Faustino Sarmiento, reconocido como el "Padre del Aula". La fecha coincide con la celebración del Día del Maestro en Argentina, jornada en la que se rinde homenaje a quienes dedican su vida a la enseñanza y a la formación de generaciones.



### ACTO 11 DE SEPTIEMBRE 137° ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE DOMINGO FAUSTINO SARMIENTO "EL PADRE DEL AULA"

#### PLAZOLETA PEDRO FERRÉ

- 7:50 h  
Recepción de autoridades.
- 8:00 h  
Izamiento de la Bandera Nacional Argentina.

#### ACTO CENTRAL PLAZOLETA PEDRO FERRÉ

- 8:30 h  
Entonación del Himno Nacional Argentino.
- Palabras alusivas a cargo de la Prof. María Verónica Bassi, socia la Biblioteca Popular "Domingo F. Sarmiento".
- Ofrendas florales ante el monumento de D. F. Sarmiento.
- Entonación del Himno a Sarmiento.
- Desconcentración.

#### PANTEÓN DE LA ASOCIACIÓN MUTUAL DE MAESTROS EN EL CEMENTERIO "LA SOLEDAD"

- 9:45 h  
Descubrimiento de placa *in memoriam* de docentes fallecidos a cargo del Centro de Docentes Jubilados y Pensionados Nacionales de Goya.
- Ofrenda floral.

#### IGLESIA CATEDRAL DE NTRA. SEÑORA DEL ROSARIO

- 19:30 h  
Misa de Acción de Gracias por la docencia.



Ø Programa oficial de actividades  
El homenaje comenzará a las 7.50 horas en la Plazoleta Pedro Ferré, con la recepción de autoridades locales. A las 8.00 se procederá al izamiento de la Bandera Nacional Argentina.

El acto central tendrá lugar a partir de las 8.30 horas, también en la plazoleta, e incluirá:

- Entonación del Himno Nacional Argentino.
- Palabras alusivas a cargo de la profesora María Verónica Bassi, integrante de la Biblioteca Popular "Domingo F. Sarmiento".
- Ofrenda floral ante el monumento al prócer.
- Entonación del Himno a Sarmiento.
- Desconcentración de autoridades y público presente.

La jornada continuará en el Panteón de la Asociación Mutual de Maestros en el Cementerio "La Soledad", a las 9.45 horas, donde se realizará el descubrimiento de una placa in memoriam en homenaje a docentes fallecidos, a cargo del Centro de Docentes Jubilados y Pensionados Nacionales de Goya, seguido por la colocación de una ofrenda floral.

Finalmente, las actividades culminarán en la Iglesia Catedral de Nuestra Señora del Rosario, con la Misa de Acción de Gracias por la docencia prevista para las 19.30 horas.

El 11 de septiembre no solo recuerda el legado de Domingo Faustino Sarmiento, figura central en la construcción del sistema educativo argentino, sino que también celebra la vocación, el esfuerzo y la entrega de las maestras y maestros que, día a día, sostienen la enseñanza como pilar fundamental de la sociedad.

---

**"Romper el silencio puede ser un salvavidas: cada vida importa"**

## **GOYA SE ADHIERE AL 10 DE SEPTIEMBRE, DÍA MUNDIAL DE PREVENCIÓN DEL SUICIDIO**

Hoy, 10 de septiembre, conmemoramos el Día Mundial de la Prevención del Suicidio. En este contexto, entrevistamos a Sabrina Coronel, Directora de Salud Mental, para profundizar en la importancia de la prevención y el apoyo a la salud mental en nuestra comunidad.



¿por qué es crucial hablar sobre la prevención del suicidio, especialmente hoy?

"Hablar sobre la prevención del suicidio es fundamental porque cada

vida importa. El suicidio es un problema complejo que nos afecta a todos, y el silencio solo agrava la situación. Hoy, más que nunca, debemos romper ese silencio, informarnos y ofrecer nuestro apoyo para marcar la diferencia."

¿Cuáles son las principales acciones que podemos llevar a cabo como sociedad para prevenir el suicidio?

"Hay varias acciones clave que todos podemos implementar:

- Informarse: Conocer las señales de alerta y cómo actuar es el primer paso.

- Hablar: Romper el silencio y compartir nuestras inquietudes crea un espacio seguro.

- Escuchar: Ofrecer un oído atento y sin juicios puede ser un salvavidas.

- Conectar: Buscar y ofrecer apoyo a quienes lo necesitan fortalece nuestra comunidad."

¿Qué recursos y apoyo ofrece la Dirección de Salud Mental para aquellos que lo necesitan?

"En la Dirección de Salud Mental, estamos comprometidos a brindar apoyo integral. Contamos con un equipo multidisciplinario de profesionales, incluyendo psicólogos, psiquiatras, talleristas, asistentes sociales y comunicadores, todos en capacitación continua para abordar este tema desde sus respectivas áreas. Además, estamos implementando talleres de prevención del suicidio en instituciones educativas, religiosas, barrios y zonas rurales, dirigidos a alumnos, docentes y padres. Pueden seguirnos en nuestra página de Instagram para más información y recursos: <https://www.instagram.com/direcciondesaludmentalgoaya?igsh=MW10dWNibjZ4bXhj>.

Ofrecemos la Línea de Salud Mental (3777-821024), disponible para quienes necesiten ayuda. Nuestras oficinas están ubicadas en José María Soto y Av. Sarmiento 902, donde ofrecemos atención y orientación profesional."

¿Podría aclarar algunos mitos y verdades comunes sobre el suicidio?

"Claro, es importante desmitificar algunas creencias:

- Mito: Hablar sobre el suicidio puede incitarlo. Verdad: Hablar abiertamente puede brindar alivio y permitir que la persona busque ayuda.

- Mito: Las personas que hablan de suicidio no lo harán. Verdad: La mayoría de las personas que se suicidan dan señales de sus intenciones.

- Mito: El suicidio es una decisión impulsiva. Verdad: Generalmente, es el resultado de un largo período de sufrimiento y desesperación.- Mito: Solo las personas con trastornos mentales se suicidan. Verdad: Si bien los trastornos mentales son un factor de riesgo, el suicidio puede afectar a cualquier persona."

¿Qué mensaje le gustaría transmitir a la comunidad en este día?

"Quiero recordarles que no están solos. La salud mental es tan importante como la salud física, y buscar ayuda es un acto de valentía. Si vos o alguien que conoces necesita apoyo, no duden en contactarnos. Juntos, podemos construir una comunidad más informada, solidaria y resiliente. Siempre sí a la vida."

---

## Programa "Escuelas Deportivas Municipal" LEVANTAMIENTO DE PESA



El profesor Ariel Mora, instructor de esta disciplina en diálogo con Radio Ciudad, resaltó los logros de los jóvenes que participaron de competencias provinciales, valoró

el esfuerzo para participar obteniendo la clasificación para los juegos nacionales, agradeció el total apoyo de la Municipalidad, de la Dirección de Deportes.

El profesor además agradeció ser seleccionado para representar a la provincia en la primera edición de los Juegos de Alto Rendimiento Deportivo (JADAR) a realizarse el fin de semana en la provincia de Santa Fe.

### MEDALLAS Y PASAJE A JUEGOS NACIONALES

El instructor, comentó: "El pasado fin de semana participamos por primera vez en un provincial, donde hemos logrado 3 medallas de oro, 2 medallas de plata, 3 clasificados a los

Juegos Nacionales (Evita) y un clasificado al Juego Federativo Nacional, todos chicos de nuestra escuela municipal de deportes, por eso estamos muy felices, estaremos viajando a Mar del Plata para competir desde el 29 de septiembre al 4 de octubre de los Juegos Nacionales.

### **EVOLUCIÓN DEL DEPORTE CON APOYO MUNICIPAL**

“Es una disciplina exigente, competitiva, nosotros con creatividad, -agregó- como base principal de recursos creamos los elementos, con el apoyo de la gestión municipal nos posibilita crear este semillero para la formación futura de nuestros deportistas en esta disciplina olímpica.

“El levantamiento de pesas ha evolucionado mucho, en la actualidad, está orientado además al desarrollo deportivo, esto es para la práctica de algún deporte específico, no solo esta disciplina, sobre ese aspecto estamos trabajando en nuestro gimnasio, a través del programa municipal.” Explicó el profesor Mora

### **JADAR 2025**

Consultado sobre la participación en JADAR 2025, el pesista Ariel Mora,

destacó: “El orgullo es porque es la competencia deportiva más importante de mi carrera, es una manera de ir cerrando ciclos, realmente nos sobrepasa la calidad y cantidad de talentos en nuestra ciudad, esto nos lleva a poner más profesores allí es donde me llega la selección de la Federación Correntina para ser parte, con un seminario, una prueba, con la marca mínima, estoy entrenado con Leandro Digni alguien de elite, una eminencia, me ayuda muchísimo, ahora estamos con una enorme expectativa, me mentalizo y me preparo para este evento, siento que no solo represento a la ciudad, a Goya, Corrientes, a Santa Lucía siento que represento a la institución educativa donde ejerzo mi rol de docente.”

### **UN GRAN EQUIPO DE PROFESORES**

En el final de la entrevista Ariel Mora reconoció la valía de sus colegas, con quien conforman: “un gran equipo, Pushing es eso un gran equipo de profesores, puedo contar con ellos, es más ellos estarán observando estas pruebas es gratificante, es fortalecedor tener a tu gente en una competencia, gracias a todos los que nos acompañan.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## **AMISTOSO INTERPROVINCIAL DE VOLEY**

La presidente de la Liga Goyana de Vóley Carol González, calificó de “una gran oportunidad para nuestro deporte”



El sábado genera la expectativa por la presentación del equipo de Liga Nacional Villa Dora, por lo cual señaló: “Invitamos a presenciar estos partidos en las categorías U21 y de primera división, es un evento de nivel nacional, internacional han sabido ganar al equipo de Boca en la Liga, nuestro representativo está integrada por jugadoras de los clubes que participan en nuestra liga.

### **BUSCAR EL MEJOR NIVEL POSIBLE**

“Jugaremos al mejor nivel posible, sabemos de la calidad de las visitantes, estamos agradecidos al Centro de Profesores de Educación Física, por permitir esta gran oportunidad de contar con este juego, si bien es amistoso, se podrá ver en acción a las deportistas que muchas veces observamos en la transmisión televisiva de la Liga de Vóley.” Indicó la presidente de la Liga Goyana de Vóley

## CAMILA USME

Integrante de la selección goyana Camila Usme, es oriunda de Colombia, pertenece al club AMAD, en las categorías U19 y U21 y en la Liga B.

La jugadora local, contó: "Actualmente juego en esa liga porque AMAD, no tiene primera, me gustaría presentarme como Libero, pero en la liga goyana juego en varias posiciones, al igual que en la selección correntina como armadora, en varias posiciones dentro de la cancha en realidad."

## CUMPLIR UN SUEÑO

En sus expresiones, sostuvo: "Es un nivel muy competitivo, el que presenta Villa Dora, soy seguidora de su juego, admiradora de su armadora, es cumplir un sueño, pero el sábado será el partido defendiendo a nuestro representativo, daremos lo mejor, el recuerdo será algo inolvidable, la foto, las imágenes nos quedará como un gran regalo.

La jugadora de AMAD, integrante de la selección goyana Camila Usme contó que es estudiante de profesorado de Inglés.

Vale recordar que los partidos están fijados para el sábado 13 a partir de las 18 y 30 horas, en el Club Unión, con una entrada de 2 Mil Pesos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA                         | DIRECCION                            |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Pro.De.Go                    | José Gomez 2000                      |
| 421329 | Guardia- Transito            | Terminal Goya                        |
| 424535 | Dirección de Deportes        | J.E.Martinez y 9 de Julio            |
| 425184 | Tesorería                    | Colón 608                            |
| 430798 | Taller Municipal             | Av.Sarmiento 936                     |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374                           |
| 431414 | Teatro Municipal             | J.E.Martinez 365                     |
| 431762 | Dirección de Turismo         | Jose Gomez 953                       |
| 432665 | Oficina Cementerio           | Colón 608                            |
| 432667 | Radio Ciudad                 | Colón 608                            |
| 432672 | Intendencia                  | Colón 608                            |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R            | Colón 608                            |
| 432683 | Dirección de Empleo          | Av.Neustad 110                       |
| 432692 | Dirección de Transito        | Primeros Concejales 256              |
| 432696 | Inspección General           | Jose Gomez 953                       |
| 433175 | Centro de Monitoreo          | Jose Gomez 997                       |
| 434432 | SubSria.Planeamiento         | Colón 608                            |
| 434437 | Cic Norte                    | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | Vicelntendencia              | Colón 608                            |
| 434470 | Direccion de Produccion      | Cabral 387                           |
| 434700 | A.P.S                        | San Martin 557                       |



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina